



Los vehículos eléctricos son una solución muy adaptada al siglo XXI, en un periodo en que la preocupación por la contaminación que se produce diariamente, está creando una conciencia ecológica entre los ciudadanos.

Por eso cada vez se mira más hacia este tipo de vehículos como modo de transporte para desplazarse sin contaminar el medio ambiente. Su funcionamiento generado a partir de energías renovables, como la energía solar, hace que su impacto ambiental sea nulo, aparte de conseguir que una isla más habitable, sin ruidos ni olores.

Por este motivo y con el objetivo de fomentar el uso de estos vehículos no contaminantes, el Consell Insular de Formentera ha organizado una muestra destinada a las empresas de alquiler, para difundir las ventajas de los vehículos eléctricos y su evolución desde su entrada en el mercado de vehículos que, en los últimos años, han incorporado mejores prestaciones y mayor autonomía.

Esta muestra tiene como objetivo animar a todas las empresas de alquiler de vehículos a adquirir bicicletas y motos eléctricas para fomentar este tipo de transporte en Formentera.

En este sentido, el conseller de Turismo, Josep Mayans, ha mantenido una reunión con todo el sector para que incorporen este tipo de vehículos a sus negocios. En palabras de Mayans, hay algunas empresas locales que ya se están planteando la creación de una sección de vehículos

eléctricos, aunque todavía hay un poco de desconocimiento entorno a este modelo de movilidad sostenible.

Para proporcionar más seguridad y confianza al sector, desde el área de Turismo se han puesto en contacto con una empresa especializada que cuenta con contactos de varios proveedores de modelos eléctricos, que se desplazarán durante los dos días de la muestra para dar a conocer sus productos entre las empresas de alquiler.

El Consell de Formentera fue el responsable de impulsar el uso de este tipo de vehículo con la instalación de 14 puntos de carga de vehículos eléctricos distribuidos por toda la isla, que se sumaron a los 12 puntos existentes haciendo una red de carga pionera en España.

Aunque Formentera sólo cuenta con una empresa de alquiler de vehículos eléctricos, ya se tiene constancia de la apertura de otra empresa de vehículos eléctricos para esta temporada.

Esta muestra está organizada por el Gobierno Balear y el Consell de Formentera para los días 15 y 16 de febrero.

### **Programa:**

**10:00 a 11:00 h** Conferencia impartida por Antonio Moreno, de la empresa EXTRA ENERGY, encargada de la realización de autorías para el uso de bicicletas y ciclomotores eléctricos.

**11:00 a 15:00 h** Las empresas de alquiler participantes en la muestra podrán probar los vehículos eléctricos.